

## KATA PENGANTAR

Puji dan rasa syukur peneliti panjatkan kehadirat ALLAH SWT atas segala karunia, berkat, rahmat dan hidayah yang telah diberikan, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir penulisan skripsi ini yang berjudul **Hubungan Antara Kekuatan Otot Lengan dan Panjang Lengan Terhadap Kemampuan *Overhand Pass* pada anggota ekstrakurikuler Bola Tangan SMK Negeri 26 Jakarta**. Penulisan skripsi yang diajukan ini sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Kepelatihan Olahraga Jurusan Olahraga Prestasi Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti sangat menyadari bahwa dalam proses penyelesaian skripsi ini telah melibatkan banyak pihak. Maka pada kesempatan yang baik ini peneliti ingin menyampaikan ungkapan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta Bapak Dr. Abdul Sukur, S.Pd., M.Si., kemudian juga kepada Ketua Jurusan Olahraga Prestasi Bapak Tirto Apriyanto, S.Pd. M.Si, sekaligus sebagai pembimbing I, Ketua Prodi Pendidikan Kepelatihan Ibu Dr. Ika Novitaria Marani, S.Pd., SE., M.Si, pembimbing akademik Bapak Iwan Hermawan M.Pd, dan kepada Bapak Sujarwo M.Pd selaku pembimbing II. Sekaligus sebagai pembina Bola Tangan Universitas Negeri Jakarta. Serta kepada para dosen dan staff Akademik yang telah memberikan ilmu selama peneliti menuntut ilmu di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Tidak lupa peneliti juga ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada dosen pembina klub bola tangan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta Bapak Drs. Mustafa Masyhur, M.Pd serta teman-teman klub bola tangan yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

Peneliti juga ingin menyampaikan banyak terima kasih kepada kedua orang tua, Ibuku tercinta almh. Farida. Bapakku tercinta alm. Supardiman , kakaku tercinta Adi Permana S.Pd, Bibiku tercinta Titin Rosnidah , Pamanku tercinta Ebo Suparba, Adikku tercinta Saosar Giras, dan Putik Amani, Ponakan Om tercinta Elang, Calon Istriku Tercinta Restika Syifa Kencana, teman seperjuanganku dan teman-teman Kosan september ceria yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu yang selalu mendukung dan mendorong peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa ucapan terima kasih kepada pengelola Laboratorium Fakultas Ilmu Keolahragan Universitas Negeri Jakarta. Tak lupa pula teman-teman FIK angkatan 2008 dan pada khususnya teman-teman Pendidikan Kepelatihan S1 2008 yang telah membantu peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Jakarta, 18 Desember 2014

ARP